Editorial

Heft 10 der Mitteilungen erscheint zur Sitzung der Arbeitsgemeinschaft beim Archäologie-Kongreß der Deutschen Verbände für Altertumsfor-schung im Mai 1999 in Heidelberg. Die Titelseite weist darauf hin.

Neben dem Bericht von der letzten Sitzung in Neubrandenburg enthält das Heft, wie angekündigt, den zweiten und letzten Teil der Sektions-Berichte von der Tübinger Tagung 1995. Die zugehörigen Grund-satzreferate von B. Scholkmann, H. Steuer, G. Mangelsdorf und G. Isenberg sind soeben im Druck erschienen in der »Zeitschrift für Archäologie des Mittelalters«, Bd. 25/26, 1997/98, S. 3-57.

Außerdem sei darauf hingewiesen, daß im vergangenen Jahr auch die Vorträge der vorletzten AG-Sitzung in Wien, zum Thema »Glaubensvorstellungen und religiöse Praktiken im archäologischen Befund« inzwischen in Bd. 14 der »Beiträge zur Mittelalterarchäologie in Österreich« erschienen sind.

H. Losert hat eine Übersicht über die »archäologischen Institutionen« in Bayern zusammengestellt, der in den nächsten Heften vergleichbare Zusammenstellungen zu anderen Regionen folgen sollen.

In diesem Heft werden zum ersten Mal die Hinweise auf Neuerscheinungen durch ausführliche Rezensionen ergänzt. Auch hier sind alle Mitglieder herzlich zur Mitarbeit aufgerufen; die Redaktion wird sich bemühen, Rezensionswünsche zu erfüllen.

Die Arbeitsgemeinschaft hat seit 1998 eine eigene Homepage im Bereich des Tübinger Lehrstuhls. Hier ist neben aktuellen Informationen und der Chronik der bisherigen Tagungen auch die Textbeiträge in den älteren Mitteilungsblättern abrufbar. Die (zur Zeit noch recht provisorische) Präsentation wird Tübinger Studenten und dem Westfälischen Museum für Archäologie verdankt und soll in nächster Zeit verbessert werden (Netzadresse: siehe Impressum).

Redaktion